

Conoce más de #YoElijo

Inicio > Noticias de [Minería](#) y Energía > Vanti no prevé afectación en facturas del gas en Colombia; anuncia proyectos...

[Noticias De Minería y Energía](#)
[Noticias Económicas importantes](#)

Vanti no prevé afectación en facturas del gas en Colombia; anuncia proyectos nuevos

Por [Valora Analitik](#) - 2022-05-10



Rodolfo Anaya, presidente de Vanti, se refirió en entrevista con [Valora Analitik](#) a los precios del servicio de [gas natural](#) para sus clientes, así como de nuevos productos. Más noticias de [minería](#) y [energía](#) aquí.

El ejecutivo señaló que en los mercados que atiende Vanti los precios se fijan con base en contratos de largo plazo firmados con proveedores como la estatal colombiana [Ecopetro](#) y la Transportadora de Gas Internacional (TGI) que es filial del Grupo Energía Bogotá (GEB).

Esos contratos están firmados con precios fijos que ajustan a la variación del Índice de Precios al Productor (IPP) que elabora el Dane. Por esa razón, dijo Anaya, los clientes de Vanti no van a sufrir de volatilidad o de los fuertes aumentos que se han visto en los precios del combustible en los mercados internacionales.

El presidente de Vanti dijo en su conversación con [Valora Analitik](#) que el IPP ha aumentado con fuerza en los meses recientes, pero lejos de la volatilidad de los precios del gas en los mercados externos.

Anaya enfatizó en que esa es una de las ventajas de que Colombia sea productor de su propio gas. “Si tuviéramos que importar el gas para los mercados residenciales, industriales y de movilidad estaríamos en una situación muy complicada”, el Gobierno hubiera tenido que entrar a subsidiar tal como pasa con la gasolina con los costos fiscales que eso representa.

En el caso de Vanti, dijo, el aumento para el mercado de gas natural se basa en el IPP y así mismo sería su aumento, pero advirtió que una parte del gas se transa en dólares y si su precio se dispara –como ha sucedido en las primeras semanas de mayo– habrá un efecto adicional.

Relacionado: [Así se planean los incrementos graduales a los combustibles en Colombia](#)

Los contratos de Vanti, por ejemplo, con [Ecopetro](#) se venden en tres, cuatro y siete años, lo cual garantiza que cuando se hagan las renegociaciones en ese momento los precios no estarán atados a coyunturas como la invasión de Rusia a Ucrania sino a la perspectiva de cómo estará la oferta de gas al interior de Colombia.

La empresa que presta sus servicios en mercados al interior del país cerró el año 2021 con 3,3 millones de usuarios con un aumento de 100 mil usuarios residenciales al mes y unos 15 mil vehiculares. Anaya espera que en el 2022 se incorporen unos mil camiones dedicados a gas que aportarán en las reducciones de emisiones de gases contaminantes.

Hogares humildes, pero con calefacción

Uno de los proyectos en los que trabaja Vanti, reveló su presidente Rodolfo Anaya, es que los hogares de escasos recursos en sus mercados de influencia puedan tener calefacción a base de gas natural.

Este sería un proyecto para estratos más populares en donde se puede usar el gas para generar una mejor calidad de vida a los usuarios que usarían el combustible para calentar sus ambientes. “Vemos que hay una necesidad y hay una disposición para pagarlo”, aseguró.

El mecanismo para calentar los ambientes usa gas y lo recircula, por lo cual, dijo, es muy eficiente y mejora la calidad de vida de esos hogares en ciudades como Bogotá y Tunja que suelen pasar temporadas de inviernos largos o, incluso, horas muy días en ciertos días de la semana.

Esa iniciativa está en proyecto piloto y podría ser lanzada en el 2023, buscaría que los clientes tengan un sistema combinado de agua y calefacción que puede costearse a un precio competitivo que se pagaría en la factura del gas.

Peró Anaya advirtió que esta opción inicialmente estaría disponible solo en los nuevos proyectos de vivienda de interés social (VIS) en las ciudades en las que opera y ya hay conversaciones adelantadas con constructoras para sacarlo adelante.

Inversión y financiamiento a clientes

El presidente de la empresa confirmó que en el año 2022 el presupuesto de inversión se acerca a los US\$100 millones en Colombia que subió en comparación con los US\$80 millones.

Esos recursos irán a diferentes segmentos como estaciones de carga de gas para camiones con el fin de facilitar el transporte en los principales corredores viales nacionales entre la costa atlántica con el centro del país, al tiempo que se trabajará en soluciones de cogeneración de energía para el sector industrial para hacerlo más eficiente en sus emisiones.

El presupuesto de alrededor de US\$100 millones, según Anaya, se financia con recursos propios y con recursos de la banca (en una proporción de 50-50) y no tiene en sus planes emitir bonos porque la empresa ha conseguido tasas favorables con los bancos comerciales.

Finalmente, recordó que fue lanzado a finales de 2021 el programa llamado Vanti Listo para usuarios que han tenido buen comportamiento de pago.

Esos clientes pueden usar un cupo digital que se les notifica en la factura para usar con aliados de sectores retail, ferretero, construcción y electrodomésticos para financiar sus compras.

El ejecutivo espera quintuplicar las colocaciones a través de esa línea de financiamiento Vanti Listo para llegar en 2022 hasta \$100 mil millones.

Los clientes de Vanti Listo, destacó, van a un aliado comercial que tiene reconocimiento facial para evitar riesgos de fraude y revisa los números de identificación para asegurar las compras.

Por ahora, está disponible solo para dueños de los predios, pero la idea es que en una segunda fase esté disponible para arrendatarios.